La UA irrumpe en los tres listados universitarios más prestigiosos - Las Provincias - 03/07/2019



Varios alumnos caminan por el campus de la Universidad de Alicante. :: L.P.

La UA irrumpe en los tres listados universitarios más prestigiosos

La entidad alicantina entra en las principales clasificaciones a nivel mundial y mejora su posición con respecto a la última edición

:: EFE

ALICANTE. La Universidad de Alicante ya está presente en los tres principales rankings universitarios del mundo: ARWU-FIELD (Shangai), Quacquarelli Symonds (QS) y Times Higher Education (THE) World University. De esta manera, la institución académica alicantina mejora su posición en la clasificación mundial, ya que hace tres años no figuraba en ninguno de ellos.

Esta misma semana, la UA ha aparecido de manera destacada en el Ranking Académico de las Universidades del Mundo (ARWU-FIELD) 2018, conocido como Ranking de Shangai, en su clasificación por campos del conocimiento. La UA ha conseguido mejorar resultados con respecto a la edición anterior con la entrada de nuevas disciplinas en la prestigiosa clasificación y con una

mejora en el puesto de Gestión Turística y Hotelera, que se sitúa dos puntos por encima del ranking de 2017.

En esta edición, la Universidad de Alicante ha logrado mejorar aún más su excelente posición del año pasado en el campo de Gestión Turistica y Hotelera, en el que figura en la posición 39 del mundo, dos puestos por encima del resultado del año anterior. Además, la alicantina se incorpora por primera vez a las mejores del mundo en los campos de Ciencias de la Energia en Ingeniería, Ecología y Administración, y Dirección de Empresas.

También se han logrado éxitos en otros campos del conocimiento, ya presentes en ediciones anteriores, como en Ingeniería Química, que se mantiene en el puesto 201-300; en Ciencias Ambientales e Ingeniería, Química y Económicas con la posición 401-500 de la clasificación mundial. Igualmente ha entrado por primera vez en el prestigioso ranking QS, que analiza las que considera 1.000 mejores universidades del mundo y que ofrece resultados tanto globales como por especialidades. En concreto, la UA se sitúa

en esta clasificación en la horquilla 701-750 del mundo a nivel general.

No obstante, también se destaca en este ranking por campos del conocimiento, especialmente en el de Lingüística (251-300 del mundo), Química, Economía y Econometría (351-400 ambas) y Arte y Humanidades (451-500).

Entrar en está clasificación es «un hito importante», dado que significa aparecer entre las mejores del mundo, algo que en España solo han logrado 27 universidades, una de cada tres, según fuentes de la UA.

En el Times Higher Education (THE) World University, que analiza 1.500 instituciones de educación superior de todo el mundo a partir de trece indicadores que pretenden representar la totalidad de las actividades universitarias, la UA se ha destacado en todos los campos del conocimiento.

Mientras tanto, la institución alicantina sigue a la espera de saber si en los próximos años podrá impartir en sus aulas el Grado en Medicina. La institución alicantina ha insistido reiteradamente a la Generalitat en los últimos años sobre esta posibilidad que sigue en el aire.